

ON VOUS TROUVE FORMIDABLES

Un arboretum pour transmettre la passion des arbres

En Corrèze, un couple de Néerlandais a créé un arboretum et a décidé de l'ouvrir gratuitement à la visite pour partager son amour des arbres et de la nature.

Texte et photos : Greenfortwo Media

Au tout début des années 1990, Ineke Vink et Koos Slob ont décidé de s'installer en France. Après avoir acheté leur terrain à Ayen, en Corrèze, Koos a continué à faire ce qu'il faisait déjà aux Pays-Bas : planter des arbres. Autant pour embellir leur propriété et protéger leur maison que pour le bonheur de voir des végétaux pousser.

Pleisure et protection de la nature

À bout d'un moment, le nombre d'arbres est devenu si conséquent que le couple a décidé de créer un arboretum. Ces vrais amoureux de la nature avaient surtout en tête de contribuer, par leurs plantations, à la protéger. Tout en se faisant plaisir. Les 5,50 hectares du débät se sont vite révélés trop étroits et l'arboretum a grandi jusqu'à sa taille actuelle de 9 hectares. Il accueille désormais plus de 1 700 espèces d'arbres parmi lesquelles serpentent de nombreux sentiers enherbés qui permettent de les découvrir et de les admirer.

Une envie de partage

Mais très vite, un autre besoin avait émergé : celui de partager cette passion tout en sensibilisant à la nécessité de respecter l'environnement. Ainsi, Ineke et Koos ont créé en 2011 l'Association des amis de l'arboretum de la Tuillièze afin de le gérer, mais aussi d'ouvrir à la conservation et à la connaissance des espèces, la préservation de la biodiversité... L'association, qui compte plus de 400 adhérents, propose aux visiteurs de planter un arbre pour la compensation carbone. ●

Le sapin bleu se détache sur un fond de vert.

Ineke Vink et Koos Slob devant les feuilles spectaculaires d'un Magnolia officinalis var. dilatata.



#ENSEMBLEONYARRIVERA
EN PARTENARIAT AVEC



Un chemin éclairé par l'écorce des érables cannelés (Acer griseum).



Les arbres sont délicatement étiquetés pour faciliter leur identification.



L'érable cannelé doit son nom à la belle teinte brune phasé de son écorce.

L'arboretum de la Tuillièze

L'arboretum est ouvert toute l'année, tous les jours de 10 à 19 heures. La visite est gratuite.

À la Tuillièze, tous les arbres portent des étiquettes avec leur nom scientifique, leur nom français, leur pays d'origine et leur année de plantation.

Arbres commémoratifs

Il est aussi possible de faire planter un arbre dans l'arboretum pour célébrer une occasion spéciale (naissance, mariage ou fête de l'arbre, par exemple). Le spécimen planté est accompagné d'une plaque gravée.

- Pour en savoir plus : 05 55 84 12 90 de 9 h 30 à 18 heures, tuillièze.fr